



南条っ子

南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和4年10月20日発

第33号



校外学習（1年生） 「さんかいりパーク」

10月19日(水)、1年生が校外学習に出かけました。行き先は、道の駅「南えちぜん山海里」にある「さんかいりパーク」でした。近くで、どんぐり拾いをし、たくさんのどんぐりを拾いました。また、すばらしい天気恵まれ、みんなで元気に楽しく遊びました。

オープンして1年経ちましたが、子どもたちの人気スポットになっているようです。こういう楽しめる場所がたくさんあると良いですね。



【どんぐり(団栗)】

どんぐりと呼ばれるものは、日本に22種類もあるそうです。栗もブナ科クリ属の実で、ブナ科の実を表すという広い意味ではどんぐりの仲間に入ります。

読み聞かせ（1・2・6年生・なかひま）

10月20日(木)、図書ボランティア(ブックマザーズ:ブックマ)による1、2、6年生、なかよし・ひまわり学級を対象にした読み聞かせがありました。みんな真剣に話を聴いており、とても楽しい時間を過ごすことができましたようです。

ブックマのみなさん、ありがとうございました。次回は、10月27日(木)に、3、4、5年生で行われる予定です。「読書の秋」とも言われています。本を読む時間を増やしましょう。



1年1組



1年2組



2年1組



2年2組



6年1組



6年2組



なかよし・ひまわり学級



【漢字に関する掲示】

中ホールの掲示板上に、簡単な漢字の歴史の説明と、古代文字クイズ、中国語と日本語の意味の違いについてのクイズの掲示をしました。気が付いた児童が、さっそくクイズに挑戦してくれました。 <例> 中国語で「老婆」は、日本語では「妻、奥さん」を表します。